
2 aprile 2022 dell’Extraterrestre Vital Frosi

Una testimonianza di guarigione individuale

Cari amici!

Tutto ciò che abbiamo scritto e pubblicato per 10 anni è inteso come informazione
per chiarire le cose che hanno ancora resistenza nelle menti umane, perché soffrono
di spiriti limitanti per convincerle.

Nella  Terza  Dimensione,  una  caratteristica  della  coscienza  è  la  restrizione  per
dimenticare le vite passate. Se non fosse così, non si giustificherebbe un’anima che si
incarna su questo Pianeta della Penitenza e delle Prove. Perché l’apprendimento in
realtà avviene dall’esperienza acquisita della dualità, cioè attraverso le polarità.

Solo ora, mentre ci avviciniamo alla fine di questo lungo ciclo di apprendimento, la
coscienza umana comincia ad espandersi e stiamo imparando, poco a poco, un po’
della storia delle nostre anime. Quando Kardec codificò lo Spiritismo, portò un po’ di
Luce nell’oscurità che circondava ogni anima incarnata, mostrando che siamo in realtà
un’anima immortale, e che ciò che muore è sempre e solo il corpo fisico.

Cristo Gesù stesso disse a suo tempo:
“Verrà la fine di un’epoca e sorgerà una nuova terra.  I miti  e i puri di cuore
erediteranno  la  nuova  terra”.  Disse  anche:  “Prima  della  fine  dei  tempi  verrà  il
consolatore”. Il salvatore è di fatto lo spiritismo, perché ci consola mostrandoci che la
vita continua dopo la tomba.

Questa vita continua si divide nell’esistenza dell’anima in corpi fisici. Oggi abbiamo
già informazioni dagli  aiutanti angelici che lo confermano. In media, ogni essere
umano incarnato ha tra 600 e 1.100 incarnazioni solo qui sulla Terra.



L’anima smette di reincarnarsi qui quando raggiunge il livello di coscienza che le
permette  di  respirare  in  una  Dimensione  superiore.  Questo  le  dà  il  diritto  di
ascendere. E ora, con la transizione della Terra in un Mondo di Rigenerazione, c’è
anche la possibilità per una gran parte delle anime di fare la loro Ascensione.

Durante  la  transizione  planetaria,  le  condizioni  energetiche  favorevoli  attivano
l’espansione della coscienza. Questo ci permette di comprendere le informazioni che
arrivano, di istruirci per quello che sta succedendo e per quello che verrà. Ma non
succede a tutti nella stessa misura, perché ci sono diversi gradi di coscienza.

In questo momento è già possibile vedere il gran numero di persone la cui coscienza
è stata molto ampliata, e questo processo tende solo a crescere. C’è un gran numero
di persone che comprendono il processo di continuazione della vita, e che sanno che
siamo un’anima e non solo un corpo fisico. Capiscono che abbiamo avuto molte vite
qui, anche in altri corpi.

Oggi vi racconterò la mia storia. Forse aiuterà qualcuno di voi a trovare qualche
chiarimento o guida nel presente e nei giorni a venire. Ricordo che 20 anni fa,
anch’io ero scettico e non avevo alcun interesse per gli argomenti che sono stati
sollevati qui negli ultimi anni.

Passiamo alla mia testimonianza personale di guarigione, che mi è stata data dal mio
Team Spirituale per riportare pubblicamente a voi che mi seguite qui. Spero che
questo vi dia almeno un po’ di incoraggiamento e fiducia in ciò che verrà.

Sono  nato  in  questa  esistenza  presente  nell’anno 1953.  Nipote  di  un immigrato
italiano, vivevo nella Serra Gaúcha, in Brasile, figlio di piccoli agricoltori, famiglia
numerosa,  e  con  poche  condizioni  di  vita  in  un  luogo  montuoso,  senza  alcuna
tecnologia se non il  lavoro manuale.  Isolato da tutto,  le  condizioni  erano molto
limitate.



Tra i figli maschi, io ero il più grande. Già prima di andare a scuola all’età di otto
anni, ricordo che il lavoro nei campi era quotidiano, perché era l’unico modo per la
sopravvivenza della grande famiglia. Poi nostro padre ci dava degli obiettivi, e se li
raggiungevamo,  avevamo  le  domeniche  libere.  Naturalmente,  con  molta  fatica,
l’obiettivo veniva sempre raggiunto. E così i ragazzi potevano incontrarsi la domenica
nella piccola comunità per giocare a calcio.

Ma c’era un problema: ogni domenica soffrivo di un mal di testa insopportabile,
quindi non potevo godermi il tempo libero. Questo è andato avanti fino ai 23 anni,
quando mi sono sposato. Allora i mal di testa non erano solo la domenica, ma anche
in alcuni giorni della settimana.

E così è andato sempre peggio, finché all’età di 35-40 anni era quasi quotidiano.
L’unico sollievo che potevo ottenere era dal lavoro, perché il lavoro alleviava un po’
il dolore. Non c’era niente che potesse far sparire questo dolore. Non c’era nulla
neanche negli esami medici. Sembrava davvero qualcosa di soprannaturale.

A causa dei forti dolori, non potevo avere una vita sociale. Così ho lavorato sette
giorni su sette, al punto che per 21 anni non ho preso ferie e non ho perso un
giorno. Era il sollievo di cui avevo bisogno e mi dava sollievo.

Questo è rimasto inspiegabile fino a qualche anno fa. Nel 2008, all’età di 55 anni,
ho cambiato radicalmente la  mia vita.  Ho scritto  qui  prima della  morte e della
rinascita che possiamo sperimentare anche senza cambiare il nostro corpo. Questo è
quello che è successo a me 14 anni fa.

Immerso  nella  missione  presente  che  ho  intrapreso  nel  2008,  ho  cominciato  a
comprendere la vita come una sola, anche se è divisa in centinaia e persino migliaia
di esistenze. Le reincarnazioni dell’anima, mi hanno fatto capire le leggi di causa ed
effetto. E così nel 2016 ho ricevuto la prima informazione spirituale sul mio mal di
testa.



Era una domenica,  (come ho detto,  ogni domenica avevo i dolori  menzionati)  e
improvvisamente,  come sempre,  arrivò  l’emicrania.  Era  così  forte  che  ho dovuto
sdraiarmi. E ho avuto anche un blackout, come si dice. Non so per quanto tempo
sono rimasto così, senza ricordare nulla, ma è stato qualche ora. Quando sono tornato
dal blackout, non ho sentito alcun dolore, ma una parola continuava a tormentarmi la
mente: Ashtar Sheran. Ashtar Commando.

Non  avevo  mai  visto  parole  del  genere  prima.  Non  potevo  immaginare  cosa
significasse. Ma qualche giorno dopo ho ricevuto un messaggio da qualcuno che era
anche un terapeuta, e mi ha detto che aveva un messaggio di Ashtar Sheran e che
doveva  passarmelo.  Comunque,  non  entrerò  nella  procedura  per  non  dilungarmi
troppo. In breve, ho saputo del mio legame con i Pleiadiani e il Comando Ashtar.

Mi è stato anche detto che 2.700 anni fa ho visitato la Scuola della Conoscenza del
Maestro Confucio, del Maestro Lanto e del Maestro Kutumi. Mi preparai allora ad
incarnarmi ora per la missione di illuminazione, in questo momento di completamento
della Transizione planetaria. E che oggi so che il Maestro Lanto è uno dei Mentori
della mia attuale Squadra.

Mi è stato anche detto che in una certa incarnazione, dopo aver fatto l’apprendistato
nella Scuola della Conoscenza, ho dovuto praticare questa conoscenza, e mi sono
lasciato trasportare dall’ego e dalla vanità, e ho usato questa conoscenza per il mio
proprio beneficio. Questo ha causato dolore e sofferenza a molte persone, e il riscatto
scelto  per  questa  attuale  incarnazione  è  stato  il  forte  mal  di  testa  che  mi  ha
accompagnato fin dall’infanzia.

La raccomandazione allora era di lavorare per il perdono, perché molte anime stavano
ancora  soffrendo  e  volevano  vendicarsi.  Lì  iniziò  un  lungo  lavoro.  I  dolori  si
attenuarono, ma non cessarono.



Passarono alcuni anni. Nel 2018, ho chiesto alla mia Equipe Spirituale il perché di
questa situazione. La risposta ha richiesto alcuni mesi, ma è arrivata. Mi sono state
dette esattamente queste parole,

“Tu sei un guaritore. Tu aiuti le persone istruendole. Ma come potresti farlo meglio
senza passare attraverso le tue esperienze di autoguarigione? Questa è un’opportunità
che hai. Approfittane e guarisci te stesso”.

Quindi  era  davvero  un’opportunità  per  imparare  come  alleviare  il  dolore,  se  si
verificava una crisi.  Sollievo attraverso  tecniche  e non attraverso  farmaci,  perché
quella era la curva di apprendimento. E così ho scoperto tecniche di respirazione,
meditazione,  rilassamento,  comprensione  e  perdono,  e  anche  attraverso  tisane  che
erano sempre intuitive, a seconda del momento.

Come sempre, i dolori cessavano con la pratica, ma alla fine tornavano. Anche se il
numero di crisi diventava sempre meno, continuavano a tornare. E dovevo scoprire
cosa mancava ancora. Ho anche lavorato molto sulla guarigione degli antenati. Ma
dovevo ancora affrontare il dolore almeno una volta alla settimana.

Nella seconda metà del 2021 ho scritto un testo qui sui sintomi, e sulle tecniche per
alleviare  gli  effetti.  Non ricordo la  data,  ma era quasi  la  fine dell’anno.  Lì  ho
menzionato i letti medici. Ho descritto che sono disponibili sulle Navi intorno alla
Terra e che si possono chiedere prima di andare a dormire, per essere portati lì nel
sonno e sottoporsi alle cure necessarie. E molti ottengono il merito e vengono guariti.
Anche se non tutti sono ancora in grado di farlo, sappiamo che tutto è una questione
di frequenza. Quando si raggiunge tale frequenza, la guarigione è certa.

In quel testo non ho parlato della mia esperienza, perché non era ancora il momento
giusto. Infatti, dovevo essere sicuro che l’informazione fosse corretta. E oggi, mi è
stato dato il permesso di riportarla qui per tutti voi. In questo modo, spero che
almeno  qualcuno  di  voi  possa  beneficiare  anche  di  questa  ulteriore  tecnica  di



autoguarigione.  Ricordate,  tutta  l’autoguarigione  è  certa  quando si  raggiunge  la
frequenza necessaria.

Era il mese di ottobre 2021. Ero qui a fare il mio lavoro quotidiano di leggere e
rispondere alle centinaia di messaggi che ricevo ogni giorno, e all’improvviso sono
stato colpito da un forte mal di testa, uno vecchio. Ho interrotto tutto perché non
c’era  più  niente  da  fare.  Ho iniziato  a  meditare  e  ho chiesto  alla  mia  Equipe
Spirituale cosa voleva insegnarmi.

A differenza delle volte precedenti, la risposta quel giorno fu immediata. Mi è stato
detto,

“Tu sai cosa sono i letti medici. Sai come funzionano. Hai scritto su di loro e hai
detto ai tuoi lettori che possono andarci nel sonno per ottenere delle cure. Ma perché
devi andarci nel sonno? Perché non ci andate ora, coscientemente? Potete farlo. Fallo
e basta”.

Questo  è  esattamente  quello  che  ho  fatto.  Sono  entrato  in  meditazione  e  ho
pronunciato le seguenti parole: Io sono Vitale Frosi. Nel nome della mia anima; nel
nome del mio Sé Superiore; nel nome della Sorgente e nel nome di tutti gli Esseri di
Luce, chiedo il permesso di ricevere l’Equipe Medica Pleiadiana sulla Nave della
Guarigione e di sottopormi alla guarigione di questo mal di testa. Vi chiedo di darmi
il permesso di essere portato al Letto Medico.

Coscientemente, andai verso una nave ed entrai in essa. Andai in uno scompartimento
dove c’era un letto medico. Sembrava proprio l’attrezzatura per la tomografia che si
trova  negli  ospedali  sulla  Terra.  Sono  entrato  e  l’ho  visto  chiudersi.  Poiché  il
materiale è trasparente, ho potuto vedere 6 Pléiadiens intorno ad esso, 3 per lato, che
azionavano  la  macchina  curativa.  Potevo  sentire  che  funzionava.  Ha  fatto  una
scansione incredibile di tutti i miei corpi, compresi quelli non fisici.



Sono uscito e sono tornato nello stesso modo in cui sono entrato, nella mia mente.
Feci un respiro profondo e tornai ad uno stato di coscienza normale. E accadde
qualcosa di incredibile: il mal di testa era magicamente scomparso. Questa era la
prova che la tecnica funziona. Ero davvero euforico.

Ma  avevo  bisogno  della  certezza  della  guarigione.  Avevo  bisogno  di  fiducia  e
pazienza. Avevo bisogno di aspettare, perché prima che finisse, sarebbe tornato. E i
giorni passavano. Oggi sono già cinque mesi senza mal di testa. E ora mi è stato
dato il permesso di scriverne. Ricordate che ho scelto una nave pleiadiana, ma ci
sono anche squadre di guaritori arturiani. Lavorano anche con letti medici.

L’informazione che ci danno è che presto i letti medici saranno disponibili qui per
tutti, in tutte le città e abbastanza perché non ci siano liste d’attesa. Tuttavia, non è
ancora il momento, perché Big Pharma ha il controllo dei laboratori e dell’industria
farmaceutica. Tutto cambierà a tempo debito. Speriamo molto presto. Ma mentre loro
non possono venire da voi, voi potete andare da loro. Sia che siate addormentati o
svegli. E questo è possibile perché l’ho dimostrato a me stesso. Provate voi stessi. Se
non ci riuscite la prima volta, tenete duro! Se raggiungete la frequenza necessaria, la
guarigione è certa.

Ho aspettato più di 60 anni per ottenere il risultato. Purtroppo, vedo persone che si
arrendono dopo pochi giorni o pochi mesi.

Sono Vital Frosi e la mia missione è l’illuminazione!

Abbracci di luce!

Fonte verso la fine pagina – cliccate al link qui sotto:
https://finalwakeupcall.info/it/2022/04/02/auto-guarigione/
…………………………………………………………………………………………………

I miei Blog – cliccate al link qui sotto: 
https://messaggi5.webnode.it/
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